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Alberto Corbacho durante un partido con el Blusens. /EFE

>FÚTBOL 

El Conquense será 
el rival del Poblense 
El Poblense disputará la última 
eliminatoria por el ascenso a Se-
gunda División B, subcampeón 
del potente grupo decimoctavo. El 
rival del conjunto mallorquín ha 
dejado en la cuneta al Manlleu y 
al Don Benito. El próximo sábado 
se disputará el partido de ida en el 
Municipal de Fuensanta a las 19 
horas y será retransmitido por 
IB3. La vuelta será en el Munici-
pal de Sa Pobla. /  P.B. 

>ATLETISMO 

Alex Studer acaba 
cuarto en Breda 
Alex Studer finalizó cuarto en los 
20 kilómetros marcha represen-
tando a Suiza por su doble nacio-
nalidad en el Trofeo Seis nacio-
nes disputado en Breda. / PONÇ B.

BALONCESTO

El equipo palmesano renuncia a jugar en la categoría que logró en la pista al considerar que no está «preparado» para asumir el salto / 
«Se necesita ser un club profesional y ahora no lo somos», afirma Guillem Boscana/ Xavi Sastre, nuevo director deportivo

El Palma dice no a la LEB Oro

Era un secreto a voces y ayer se 
confirmó. Pese a haber logrado el 
ascenso de manera brillante en la 
cancha del Clínicas Rincón, el Pal-
ma Air Europa no jugará la tempo-
rada que viene en la LEB Oro. Así 
lo decidió por unanimidad el pasa-
do sábado la junta directiva del 
club mallorquín que puso en la ba-
lanza varias cosas. «Hay dos deci-
siones positivas y una no tan posi-
tiva» dijo ayer Guillem Boscana en 
la rueda de prensa en la que anun-
ció la renuncia a la LEB Oro. 

La mala noticia, obviamente era 
esa renuncia, una decisión que en 
palabras del presidente del Palma 
viene dada por tres motivos. «El fa-
moso tema de la pista sólo es un 
motivo y, para mi, es el tercero. El  
primer motivo es que la infraestruc-
tura de nuestro club es amateur. Los 
que estamos allí lo hacemos porque 
nos gusta y no tenemos ninguna 
compensación económica. Eso en 
LEB Oro es totalmente inviable» ex-
plicó Boscana. 

Por eso el máximo representante 
del Bahía San Agustin aseguró que   
la idea principal del club palmesano 
ahora es muy clara. «En Oro se pide 
una profesionalización al cien por 
cien. Si no es así nos exponemos a 
pasar apuros desde el primer día  
de la temporada y no sólo en lo de-
portivo, también en lo económico» 
apuntó Boscana antes de indicar 
que «nuestro club necesita una re-
generación, necesita poner unos ci-
mientos fuertes en su estructura pa-
ra poder competir en esa categoría 
con unas garantías más grandes de 
las que tenemos ahora». Además el 

presidente del club balear puntuali-
zó: «No se renuncia por el tema eco-
nómico ya que el presupuesto en 
Oro no es muy distante al que ten-
dremos en Plata. Se ha renunciado 
porque no estamos preparados or-
ganizativamente para dar el salto». 

Boscana además recordó que «se 
han visto muchas cosas a nivel local 
y balear que han hecho que los futu-
ros de los clubes se pusiesen en pe-
ligro por tomar decisiones de este ti-
po y nosotros no lo queremos hacer. 
Siempre he dicho que se debe hacer 
lo que se puede hacer y creo que, a 
día de hoy, no se puede hacer. El 
presupuesto creo que lo habríamos 
conseguido pero pienso que nos fal-

tan muchas cosas». La hoja de ruta 
ahora es clara. «La idea es profesio-
nalizar al máximo los estamentos 
del club para intentar poner los ci-
mientos para que cuanto antes me-
jor, de aquí a un año o dos podamos 
dar el salto porque nuestro techo 
creo que no es la LEB Plata, es más 
alto, más ambicioso» dijo Boscana. 

El otro argumento para no afron-
tar el salto a LEB Oro es el de evitar 
la pérdida del baloncesto base. «No 
queremos poner en peligro a los 27 
clubes que tenemos. Tenemos casi 
400 niños y casi 800 padres de fami-
lia y no nos podemos jugar su porve-

nir con una decisión de este tipo. Esa 
ha sido nuestra base y lo que nos ha 
hecho crecer y no lo pondremos en 
peligro» dijo. Según Boscana la im-
posibilidad de jugar en Son Moix y 
no tener pista «ha sido la gota que ha 
colmado el vaso pero no ha sido la 
causa decisiva» para renunciar. 

Boscana quiso «pedir disculpas a 
los socios y aficionados por la deci-
sión que hemos tomado» y agregó 
luego: «entendemos que puedan es-
tar desilusionados pero les pedimos 
que en enero o cuando sea, cuando 
vayamos a Son Moix, nos siga apo-
yando. También les pido que cuando 
demos el salto estén con nosotros. 
Haremos el baloncesto que la gente 
quiera que hagamos. Su presencia 
en Son Moix en enero será básica 

para calcular nuestro techo». Las 
buenas noticias dadas por Boscana 
fueron, por un lado la inscripción del 
Instituto de Fertilidad-Bahía San 
Agustín en la Liga Femenina 2 ya 
que los requisitos no son tan duros 
como los necesarios para jugar en 
LEB Oro. Por el otro lado el presi-
dente del Palma anunció la contrata-
ción de Xavi Sastre, que también es-
tuvo presente en la rueda de prensa, 
como director deportivo.  

«Estoy seguro que con su expe-
riencia nos ayudará en este cambio 
de la profesionalización que nunca 
hemos tenido» dijo Boscana sobre 
Sastre. El primer paso a dar por el 
club de cara a la próxima temporada 
será diseñar la plantilla y ofrecer la 
renovación a Matías Cerdà y su cuer-

po técnico. «La intención es que la 
base del equipo que ha subido en los 
últimos tres años se mantenga pero 
entenderemos que haya gente que 
no le convenga. Buscaremos otras ví-
as si eso sucede» apuntó Boscana. 

Algunas de las conclusiones que 
también dejo el presidente del club 
palmesano en su comparecencia 
fueron referentes a la decisión to-
mada. «Es dar un paso atrás para 
tomar impulso y dar el empujón 
hacia delante» señaló. 

En cuanto a donde se jugará, la 
idea es seguir en el Toni Servera 
pidiendo una nueva moratoria a la 
FEB. Si la federación dijese no a 
jugar en ese pabellón, el Palma pla-
tearía la posibilidad de jugar el pri-
mer tramo de liga en el Toni Pizá.

LUIS ÁNGEL TRIVES/ Palma

Boscana, junto a Fernando Gilet y flanqueado por Damià Vich y Jaume Estarellas, ayer durante su comparecencia.

El equipo femenino si 
se inscribirá para jugar 
la próxima temporada 
en Liga Femenina 2

>C. DE ESP. MONTAÑA 

Eva Moreda se  
sitúa como lider  
Eva Moreda se sitúo como líder 
de la Copa de España de Carre-
ras de Montaña tras finalizar en 
tercera posición en la Haria Ex-
trem disputada este pasado fin 
de semana sobre una distancia 
de 31 kilómetros. La corredora, 
que en su tiempo fue atleta del 
Palma a la que pulió Mateo Do-
mínguez  ha cambiado de espe-
cialidad y se ha pasado a las ca-
rreras de montaña con gran éxi-
to. Moreda dominó en principio 
pero al final cedió las dos prime-
ras  posiciones y se quedó terce-
ra con el tiempo de 3.08.05. El  
corredor de Santa María Toni 
Roldán, por su parte, estuvo bas-
tante bien quedando en cuarto 
lugar de la general con el tiempo 
2.41.47.  En la categoría de vete-
ranos destacar la tercera plaza 
de Antonio Chaves y la cuarta de 
Pep Frontera/  PONÇ BOVER

Alberto Corbacho podría ser uno 
de los jugadores seleccionados 
por Orenga para la disputa del 
Eurobasket. Así lo afirmó ayer 
TVG, la televisión autonómica ga-
llega que informó de la entrada 
en la lista del Europeo del jugador 
mallorquín que ha completado 
una brillante temporada en el 

Blusens acrecentando aún más su 
popularidad en un club en el que 
se le tiene un tremendo cariño. Si 
finalmente es convocado Corba-
cho será el tercer mallorquín en la 
lista para el Eurobasket ya que 
unirá su nombre a los de Rudy 
Fernández y Sergi Llull, ambos 
del Real Madrid. /  EL MUNDO

>MOTOR 

Conferencia de María 
de Villota en Palma 
La expiloto de Fórmula Uno Ma-
ría de Villota afirmó ayer en Pal-
ma que tras el gravísimo acci-
dente que sufrió en un entrena-
miento el año pasado sigue 
siendo la misma que antes, aun-
que su objetivo ahora en la vida 
es ser «mejor persona y hacer 
más por los demás, intentar cam-
biar algo las cosas». «Sigo siendo 
la misma, apasionada, alegre y 
risueña, pero ha cambiado mi 
objetivo; tengo otro foco», reco-
noció ayer la expiloto, que en 
marzo de 2012 fichó como pro-
badora de la escudería de Fór-
mula Uno Marussia y en julio tu-
vo un percance que pudo costar-
le la vida. De Villota, primera 
española en entrar en la Fórmu-
la Uno, protagonizó  la conferen-
cia «Conduciendo el futuro» invi-
tada por la Asociación Balear de 
la Empresa Familiar. /  EL MUNDO

>FÚTBOL 

Corbacho iría al Eurobasket, según TVG


